
                  
環境アドバイザー連絡協議会 温暖化・エネルギー部会 第 11 期 第 14 回会合記録 
【開催日時】 2020 年 7月 4 日（土） 10:15－11：15 
【開催場所】 前橋市市民活動支援センターおよび Zoom によるオンライン 
【参加者（敬称略）】会議参加者 13 名   及川、竹田、青野、西村、鈴木、奈賀、酒井、福田、林（会

場） 
                    清水、金子、国安、高橋（Zoom） 
【会合内容】 
1. 今年度事業について（10：15～10：30） 
   ・地熱チーム 東北への視察ができないので草津の品木ダムあたりへの視察はどうか 
   ・太陽光マッピングチーム まずはメンバー募集 地図を共有して地域ごとにできれば 
   ・地域環境学習事業 採択となったとのメールが来たが通知がまだ 今後は Zoom で打ち合わせを 
2.「コロナ禍と公共交通利用促進について」（10：30～11：15） 
      群馬県交通政策課 松田隆行氏より講演 
    国の方向生と、県の方針についての説明。のち、意見交換。 
3．その他 
 鈴木克彬さんから「皆さんからご意見いただきたい」→ 「群馬県の森林（災害対策）をどうしたらいいか」 
 ・ 規制の強化（県条例の上乗せ、横出し規制）と厳格な運用 

【次回会合】 開催日時 9 月 5日(土） 10:00－12:00 
      開催形式  会場（M サポ会議室）と オンライン  

                             

追加：14 回会合の補足打ち合わせ（Zoom でオンライン）7 月 12 日（日）10：00～12：00 
参加者：鈴木、国安、酒井、高橋、金子、清水、富岡、奈賀（8名） 
１．地域環境学習について 
  ・会場はサンデンさんで。コロナ第二波を考え早い時期に変更（10月 1～20 日の間で） 

・会場では講師とスタッフの 10 名程度でオンライン開催 
・のちに一度オンライン配信できるように、家庭用ビデオカメラで記録動画を撮る 
・温暖化と群馬の気象の関係を話せる講師が望ましい（群大西薗さんに問合せ・紹介を頼む） 

 ２．地熱チーム（清水）・・・草津で捨てている温排水がどれだけあるかを役所に問い合わせるなどし

て、見える化できれば。 
 ３．太陽光マッピングチーム（国安）・・・まず榛名で、山林を切り崩して設置されているような場所

の調査・マッピングのやり方を皆でやってみる。マッピング指導は酒井さんにお願い 
   →７/２０マッピング勉強会を Zoom で開催（4 名参加）。内容が良かったので再度人数を増やして

開催予定。榛名での実地練習も行う。希望者を募集。 
 ４．公共交通チームの立ち上げ（奈賀）・・・CO2 削減に効果が大きい交通分野であるので、コロナで

交通事業者が無くならないように 
 ５．財団賞金を活用した小規模実証研究（金子）・・・小型風力発電、熱電発電について希望者を募集 
 ６．前回の Zoom 会議での感想など 

・講師以外の会場発言者の声が Zoom の人には聞こえなかった。Zoom の声は会場では聞きにくかっ

た。→会場からマイクとスピーカーのセットと、PC 用スピーカーを借りてやってみる。 
・事前に講師資料が MLで配布されたのは良かった。 
・会場の都合で 1 時間の会議しか出来なかったが、勉強会を入れると 1 時間では足りない。 


